



Tagesordnung I Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 08. November 2011

Vorlagen-Nr. 11-F-03-0099

Aartalbahn

- Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 19.10.2011 -

In einem Schreiben von Oberbürgermeister Helmut Müller vom Januar 2010, mit dem er die vom RMV zur 4. Wiesbadener Aartalbahnkonzferenz vorgestellten Folien weiterleitet, kündigt er an die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Konferenz über den Fortgang der besprochenen Entwicklungsmöglichkeiten im Rahmen der mittelfristigen Nahverkehrsplanung des RMV zu gegebener Zeit zu informieren.

Der Ausschuss für Planung und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. über den Fortgang der auf der 4. Wiesbadener Aartalbahnkonzferenz besprochenen Entwicklungsmöglichkeiten im Rahmen der mittelfristigen Nahverkehrsplanung des RMV zu informieren.
2. Die Langfassung des RMV-Gutachtens an die Stadtverordneten weiterzuleiten.

Beschluss Nr. 0209

1. Die Ausführungen von Herrn Gerhard (ESWE-Verkehr) werden zur Kenntnis genommen.
2. Der Magistrat wird gebeten, den aktuellen Stand des Gutachtens bzw. der vorliegenden Unterlagen zur Verfügung zu stellen.
3. Der Antrag ist damit erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2011

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .11.2011

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .11.2011

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung zu Ziffer 2

Dr. Müller
Oberbürgermeister